

Duplas cubanas regresan al Tour Mundial



Como justo reconocimiento a su desempeño en la actual temporada, las duplas cubanas de Leila Martínez y Lidiannis Echeverría, así como Sergio González y Nivaldo Díaz intervendrán desde este jueves y hasta el domingo venidero en la parada china de Quinzou, correspondiente al Tour Mundial de Voleibol de Playa.

El binomio femenino bajo las órdenes de Mayra Ferrer hará su debut en el prestigio circuito, avalada por la conquista de podios en las dos últimas temporadas en el Tour NORCECA y el noveno escaño logrado en el Mundial de Austria 2017.

Por su parte, la principal dupla masculina de Sergio y Nivaldo, novenos en la cita mundial del presente año asistirá a su séptima fase en el estreno, en la cual exhiben una medalla de oro y un quinto puesto.

En esta manga, categoría Tres Estrellas y la número 61 que organiza el Gigante Asiático, ambos binomios se incluyeron entre los 24 sembrados del cuadro principal, gracias a su acumulado en el ranking mundial.

Hoy se disputará el torneo de clasificación para completar las 32 parejas y los cubanos competirán en la fecha de este jueves en busca de avanzar a la disputa de los principales premios.



Radio Habana Cuba